
AG 2020 
 
 
 

Situation 
 
En 2020, la pandémie de COVID nous empêche de tenir une Assemblée Générale pour la saison 2019-
2020. Les comptes du club sont bons et aucune décision importante doit être prise par l’Assemblée 
Générale. 
 
 
 

Décision 
 
L’AG 2020 est annulée et est remplacée par une « double » AG en 2021.  
 
Le comité se modifie et accueille de nouvelles personnes avec des fonctions ad interim :  
 
Emmanuel Allaz occupe la place de vice-président suite au départ de Corinne Gex. 
Naomie Volluz occupe la place de secrétaire suite au départ d’Elise Chappuis. 
Marc Chambovey remplace Emmanuel Allaz comme membre. 
 
Ce nouveau comité devra être accepté à la prochaine Assemblée Générale de 2021. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Pour le comité, par son président Gary Jacquier 
 
 
 
 
 
 


